

Accueil / France - Monde / Éducation

Caussade. La Semaine de l'industrie lancée au lycée Claude-Nougaro



Dans les ateliers, à la rencontre des élèves du lycée Claude-Nougaro. DDM



Éducation, Caussade

Publié le 19/11/2022 à 05:11

Depuis 2011, l'État organise, chaque année, la Semaine de l'industrie dont l'objectif est de changer le regard des jeunes et du grand public sur l'industrie et ses métiers.

Pour le lancement de la Semaine de l'industrie qui se déroule du 18 au 25 novembre, Catherine Fourcherot, sous-préfète de l'arrondissement de Montauban et secrétaire générale de la préfecture de Tarn-et-Garonne, et Anne Levasseur, directrice départementale de l'emploi, du travail, des solidarités et de la protection des populations, se sont rendues au lycée polyvalent Claude-Nougaro de Caussade-Monteils, accompagnées par de nombreux partenaires acteurs de l'économie locale. Dans son mot d'accueil, le proviseur de l'établissement Yann Hurt indiquait qu'une perméabilité totale avec le monde professionnel était essentiel. Pierre Roques,

directeur académique des services de l'Éducation nationale, soulignait l'importance de resserrer les liens entre l'école et l'industrie dans un département à vocation agricole mais où la dimension industrielle est considérable. Serge Dumas, président de l'Union des industries et des métiers de la métallurgie de Tarn-et-Garonne, déclarait : "Nous avons des postes à pourvoir, nous cherchons des aptitudes à transformer en compétences... Les salaires dans l'industrie sont supérieurs de 25 % à la moyenne générale des salaires", avant de féliciter les lycéens d'avoir choisi cette voie.

Pour une industrie d'avenir

Catherine Fourcherot rappelait le thème de cette onzième édition, "Agir pour une industrie d'avenir", avant de préciser que l'industrie offrait toute une gamme de métiers, "des métiers qu'il faut aller découvrir", précisait-elle, insistant sur l'aspect innovant par l'ouverture aux femmes, par les technologies nouvelles et par la transition écologique. "Il y a là une accélération du mouvement... La meilleure innovation, c'est la richesse humaine, et la meilleure des choses, c'est d'être heureux au travail. Allez-y, prenez cette opportunité qui vous est offerte dans l'industrie!", indiquait-elle aux lycéens.

La rencontre s'est ensuite poursuivie dans les ateliers, ce qui a permis un dialogue direct et enrichissant avec les élèves et leurs professeurs, en présence notamment de Vanina Frouillou, chargée de mission emploi-formation à la région Occitanie; Jean-Pascal Heydt, directeur délégué aux formations professionnelles, et technologiques au lycée Bourdelle, et Sylvie Deletang, chargée de l'espace performance-compétitivité à la chambre de commerce et d'industrie de Montauban.



Les plus lus



Insolite. Il trouve un chèque de 4,6 millions d'euros à l'ordre d'Haribo, le détruit, et reçoit... des bonbons en remerciement